



まちの話題をお届けします

市ホームページの「旬感」まちのニュース」では、このコーナーに掲載できなかったさまざまな話題を紹介しています。最新のニュースから過去3年分まで、写真とともに閲覧できます。ぜひご覧ください。



3/29 青木はるさん100歳おめでとうございます

青木はるさん(下半済)が100歳の誕生日を迎え、自宅で市長と家族から祝福を受けました。カラオケが大好きで、90歳過ぎまでアエルで歌っていたはるさん。長寿の秘訣は、「歌を歌うことです」と答えてくれました。



4/7 食品残渣を鈴与バイオガスプラントへ搬入

市ではごみの削減と再生可能エネルギーへの変換のため、可燃ごみとして排出している食品ごみなどを同施設へ搬入しています。この日はおおぞら認定こども園の園児5人が見守る中、初回の搬入を実施しました。



4/12 小笠南小学校で校歌の話を聞く会

6年生29人が、校歌の作詞・作曲者である福嶋勲(いさお)さんから校歌が誕生した経緯や歌詞に込めた思いを聞きました。最後に福嶋さんの指揮で元気に校歌を合唱。学校のリーダーとしての気持ちを新たにしました。



4/15 堀之内小学校に寄附金を贈呈

市内在住の松下(しょうじ) 鈞(しん)司(じ)さんから澤崎(さわさき) 淳(じゆん)一(いち)校長へ寄附金が手渡されました。松下さんは米寿を機に寄附を始め、今年で5回目。今回は、平和をテーマにした本などの購入に活用される予定です。



表紙のこぼ

4月25日、河城小学校3年生児童49人が、地元茶農家の渡邊(わたなべ) 徳(とく)雄(ゆう)さんの茶園で新茶の手摘みに挑戦。鮮やかな萌黄色に染まった茶畑で、楽しそうに茶摘みをしました。



カ PON PON ZUPPA CUB DAY ブ好きが自慢の愛車を披露

4月17日、菊川文化会館アエルで「PON PON ZUPPA CUB DAY」が開催されました。全国からHondaの原動機付自転車「スーパーカブ」の愛好家が自慢の愛車に乗って集まり、およそ250台が駐車場に並びました。参加者はお互いの愛車を見せ合い、改造のこだわりを語り合って交流を深めました。また、かっこいいカスタムが施されたスーパーカブに「ドカッケーカスタム賞」として特製のメダルが贈呈されました。

午後の部では、長谷川寛彦市長が愛車のバイクに乗って登場し、会場は大いに盛り上がりました。



1 自慢のカブが並ぶ 2 市長も愛車と登場 3 改造のこだわりを語る

平 ウクライナ人道支援のための募金活動 和を願う市民の気持ちに感謝

4月1日から28日まで、ロシアによるウクライナへの侵攻により、大きな被害を受けている人々を支援するために、市役所本庁舎、プラザけやき、中央公民館に募金箱を設置しました。設置直後から多くの人が募金に訪れ、多くの支援金が集まりました。26日には、菊川西中学校の福祉委員会が全校生徒からの募金を、5月2日には、みなみやまコミュニティ協議会が4月29日のこいのぼりコンサートで集めた募金を市役所に届けてくれました。募金総額は109万5,969円で、5月11日に在日ウクライナ大使館へ送金しました。



1 菊川西中の生徒が募金を手渡す 2 コンサート会場で募金